

¿Quieres ALTA RENTABILIDAD A TU MEDIDA?

Flash de EcoAula.es

- 15:21 El rector de la Universidad de Alcalá asegura que no habrá problemas para financiar el Cam...
15:18 Regalando la generación mejor preparada

Ver más noticias



ecoAula.es ecoAula

ecoAula #Encuentrodigital con Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk is.gd/5lmQdn Emprender en Internet

ecoAula Nuevos proyectos de evaluación de idiomas entre University of Cambridge ESOL y Univ. de Salamanca is.gd/xzlv6E @usal @cambridgeesol

ecoAula El rector de la Universidad de Alcalá asegura que no habrá problemas para financiar el Campus de Guadalajara is.gd/nUXf0A

Join the conversation

EcoAula en Facebook

Me gusta 754

EcoAula #Encuentrodigital con Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk

Emprender en Internet

Encuentro Digital www.eleconomista.es Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk - Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk nos hablará sobre el primer club de ventas privadas de productos de diseño y originales a precios muy

Plug-in social de Facebook

La Universidad de Granada participa en el Modelo Europeo de Calidad en las enseñanzas de Farmacia

Europa Press | 11/09/2012 - 14:52 | 0 Comentarios

La Universidad de Granada (UGR) participa en el desarrollo del Modelo Europeo de Calidad en las enseñanzas de Farmacia con la coordinación de parte del proyecto 'Aseguramiento de la calidad en la educación farmacéutica y la formación en Europa', que está financiado por la Unión Europea dentro del programa Lifelong Learning Erasmus y se desarrollará a lo largo de tres años.



Establecer una red europea estable sobre la calidad en las enseñanzas de Farmacia es uno de los principales objetivos del proyecto, que será coordinado por el profesor Antonio Sánchez Pozo para el área formada por España, Portugal, Francia, Italia y Malta, según informa la institución docente en una nota.

Otro de los objetivos de la iniciativa es analizar los sistemas formativos y estándares de calidad existentes en Europa, desarrollar un modelo de estándares de calidad para las enseñanzas de Farmacia y probar el modelo en diferentes países y reajustarlo donde se requiera. Además se propone difundir y aplicar el modelo a través de la Asociación Europea de Facultades de Farmacia y otros canales, y crear una Agencia Europea.

El objetivo final es mejorar el servicio que los farmacéuticos prestan al paciente mediante un uso más adecuado y más seguro de medicamentos y el desarrollo y producción de medicamentos más efectivos. Para ello se requiere una formación de calidad.

El proyecto tendrá un impacto fundamental en la formación básica, así como en la formación avanzada (hospital, industria y otros), y en el desarrollo de nuevos programas formativos. Aportará los elementos de cualificación profesional a los sistemas actuales, basados fundamentalmente en aspectos académicos, y analizará la creciente demanda de control de la calidad en el contexto de Bolonia y el EEES y la formación de una profesión sectorial (farmacia) cuyos estudios se rigen por directiva de la Unión Europea y se caracterizan por su larga duración (5 años).

Asimismo, se analizará el importante papel desempeñado por el aprendizaje a lo largo de la vida y desarrollo profesional continuo.

Por otra parte, según explica Antonio Sánchez Pozo, catedrático del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular II de la UGR y coordinador del proyecto, "las enseñanzas de Farmacia tienen que responder a otras demandas tan urgentes como las anteriores: la evolución del papel del farmacéutico en el sistema sanitario y la industria farmacéutica europea. En este contexto, el proyecto Pharmine, precursor del Phar-QA, puso de manifiesto las enormes discrepancias entre los países europeos y la necesidad de armonización de las enseñanzas de Farmacia".

Según señala Antonio Sánchez Pozo, "los primeros beneficiarios de los resultados del proyecto serán las aproximadamente 200 Facultades de Farmacia y sus 19.000 estudiantes. El segundo grupo serán los sectores de Educación y Salud de los gobiernos.

En tercer lugar, la Unión Europea, especialmente los 'Directorados', como el DG Internal Market, que tienen que elaborar directrices para la libre circulación de los miembros de una profesión sectorial como farmacia y que están actualmente revisando la directiva 200536EC, interesados en garantizar que los farmacéuticos de los Estados miembros tengan unas capacidades y competencias equivalentes. Es obvio que nuevamente para esto último los estándares de calidad son esenciales".

"En cuarto lugar los farmacéuticos y sus colegios y sociedades, que desarrollan una importantísima labor en el

Desp...

ecoAula. EcoAula on Facebook
Like 754

ecoAula. EcoAula
#Encuentrodigital con Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk

Emprender en Internet

Encuentro Digital
www.economista.es
Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk - Daniel Pérez Colomar, CEO y Fundador de Stop&Walk nos hablará sobre el primer club de ventas privadas de productos de diseño y originales a precios muy

Facebook social plugin



desarrollo profesional de los aproximadamente 419.000 farmacéuticos que trabajan en Europa.

Finalmente la población europea, los más de 500 millones se beneficiará de un correcto y tratamiento derivado de una mejor atención de los farmacéuticos comunitarios y hospitalarios y mejores medicamentos producidos por farmacéuticos industriales bien preparados", explica el coordinador del proyecto.

Comentarios 0

Deja tu comentario

Comenta las noticias de elEconomista.es como usuario genérico o utiliza tus cuentas de Facebook o Google Friend Connect para garantizar la identidad de tus comentarios:

[Regístrate aquí](#) para comentar como usuario

Usuario

f Facebook

Friend Connect

Comentario:

Nombre:

e-mail:

Website:

Acepto la [política de privacidad](#):

elEconomista no se hace responsable de las opiniones expresadas en los comentarios y las mismos no constituyen la opinión de elEconomista. No obstante, elEconomista no tiene obligación de controlar la utilización de éstos por los usuarios y no garantiza que se haga un uso diligente o prudente de los mismos. Tampoco tiene la obligación de verificar y no verifica la identidad de los usuarios, ni la veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de los datos que los usuarios proporcionan y excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que pudieran deberse a la utilización de los mismos o que puedan deberse a la ilicitud, carácter lesivo, falta de veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de la información proporcionada.

Enviar

Borrar

elEconomista.es

¿Es usuario de elEconomista.es?

[Regístrate aquí](#) | [Dése de alta](#)

Nuestra red

[elEconomista.es](#)
[Ecotrader.es](#)
[Información general](#)
[Formación y empleo](#)
[Información motor](#)
[Estilo y Tendencias](#)
[Turismo y viajes](#)

Sobre nosotros

[Archivo](#)
[Ayuda](#)
[Nota Legal](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[RSS](#)
[Suscripciones](#)

Blogs

[Desde el burladero](#)
[Blogságora](#)
[Dr. Puk](#)
[El mundo en bits](#)
[Fondo de armario](#)
[La viñeta del día](#)
[Parada y gol](#)

Redes sociales

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Club eE](#)

Servicios

[Edición PDF + Hemeroteca](#)
[Ecotablet](#)
[Alertas móvil](#)
[elSuperLunes](#)
[Cartelera](#)
[El tiempo](#)
[Libros](#)
[Listas](#)

Especiales

[Eurocopa 2012](#)
[Elecciones Asturias](#)
[Fórmula 1](#)
[Lotería de Navidad](#)
[Declaración de la Renta](#)

Nuestros partners

[CanalPDA](#)
[Boxoffice - Industria del cine](#)
[iSole - English version](#)